



進修の空 2



保護者の皆様へ【必ずお読みください】

いまのき
今をみんなで乗り切るために

新型 コロナウイルス感染症拡大状況を踏まえてのお願い

保護者の皆様には、毎朝の子どもたちの健康観察や手洗いの徹底、マスクの準備・着用等、新型コロナウイルス感染症拡大防止のためにご協力いただいていることにつきまして、心より感謝申し上げます。昨年2月以降、長期に渡りたいへん厳しい状況が続いておりますが、子どもたちが元気に学校生活を送ることができているのも、保護者の皆様のきめ細やかなご対応があるからこそと考えます。

さて、すでに皆様ご存知の通り、三重県に「緊急警戒宣言」【1月14日(木)～2月7日(日)】が出されましたが、それ以降も県内の新規感染者数が増えており、伊勢市でもたいへん心配な状況が続いています。

さらに、「家庭内感染」が増加している状況を踏まえて、**県立学校**では下記の通り対応することになりました。

- 児童生徒の同居家族の方が濃厚接触者に指定された場合には、学校に連絡すること及び家族の方の陰性が確認されるまで、当該の児童生徒は自宅で待機するよう依頼する。

本校においても、150名の子どもたちの命と健康を守るため、次のように対応していただくようお願いをさせていただきたいと思っております。(伊勢市教育委員会から確認事項が学校に送付されました。)

- 同居家族の方が「濃厚接触者に指定された場合」、あるいは「PCR検査を受けることになった場合」は、以前からお願いしている通り、**至急、学校に連絡をいただくことに加えて、感染拡大を予防するため、お子さんの登校をひかえていただく。**

なお、登校をひかえる際の出欠は、「欠席」ではなく「出席停止」扱いとします。その間については、学習課題の提供やオンライン授業(タブレットPCの貸し出しも可能)、電話等で学習支援を行う予定です。

学校ではこれまで、子どもたちとともに新型コロナウイルス感染症に関連する「人権学習」や「道徳の授業」を進めてきました。罹患された方やそのご家族、医療従事者やそのご家族、県外から訪問された方等への「偏見や差別につながる行為」、「根拠のないうわさや誹謗中傷」は、絶対に行ってはならないことです。

このことについて、保護者の皆様にも深くご理解いただき、家庭と学校で強く連携しながら、子どもたちの「命と健康」・「心の安定」を守り、このコロナ禍を乗り切りたいと考えます。

どうぞ引き続きご理解とご協力をいただきますよう よろしく願いいたします。